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つぶやき：私道の穴ぼこを埋めました。 

 私道への改修は京都市の補助制度はありますが、利用する
には、私道の持ち主が何人もおられると、合意を取るのが大
変だったり、補助制度があるとは言え、本格的な舗装工事に

なると自己負担もそれな
りにかかります。 
そこで、土木みどり事務
所に相談して、「ネオア
スファルト」という簡易
に修復する資材を無料で
分けてもらい、作業しま
した。写真の凹みには6
袋必要でしたが、なんと
か平らになりました。 

中学校給食  
 巨大センター1カ所でいいのか！！ 
 京都市教育委員会は、中学生の給食26,000食をたった一カ
所の巨大給食センターを塔南高校グランドの跡地に建設し、
トラックで全中学校に運ぶという方式を発表しました。 
 心配されるのは、食中毒が発生した場合、被害が大きくな
ること。しかも調理から2時間以内に食べる必要があるの
に、南区のセンターから左京区の北部の中学校に運べるの
か。大事にしたい食育指導は、センター方式では栄養教諭の
配置も少なく、小学校のような給食ではなく、給食工場から
運ばれてきた者を食べるということになってしまうのは残念

です。センター方式が一番費用が安く
なるということで決めていいのか。小
学校のような学校調理方式がどうした
ら実現できるかもっと検討すべきで
す。 
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北区わくわくフェスタ in 船岡山 
 11月5⽇、「こんな京都にしたいな＠北区」の企画で市長
選挙に向けての「わくわくフェスタ」を開催。模擬店やシャ
ボン⽟遊び、舞台では歌や要望の訴えなどあり、市長選挙に
⽴候補表明されている弁護⼠の福山和人さん（無所属市⺠
派）も参加しました。とても楽しいおまつりとなりました。 
 いろいろな分野で活動されている皆さんが、要求プラカー
ドなどを持って、福山さんに要望を伝え、福山和人さんが、
丁寧に応えました。 
環境破壊と無駄使いの北陸新幹線延伸計画については、「い
くら、市の負担金がかかるかわからない。値札の付いてない

お寿司みたいなものに庶⺠はたべられません。」「残土を処
分場所が決まっていない。こんなものに手を出すものではな
い。きっぱりお断りする」と話されました。 
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井坂博文前市議と玉本市議で（漫

才風）トーク形式で、市政報告を

しました。 

市長が毎年500億円の赤字で財政破

綻すると言ってましたが、実は2年

連続の黒字であること。民間がで

きることは民間にと、公的な役割

を放棄し福祉を後退させてきたこ

とを報告。市長を変えて、福祉を

取り戻しましょうと話しました。 踏み固める玉本市議 


